

Les travaux de la Rue du Midi avancent bon train

Démarrés en 2017, les travaux de réaménagement de la Rue du Midi et de ses infrastructures souterraines avancent à grands pas. Le chantier, rendu complexe par la nécessité de conserver une partie de la chaussée ouverte au trafic, devrait se terminer à la fin de cette année. Découvrir les étapes des travaux à ce jour...

Photos avant travaux



Etat des travaux au 13 décembre 2017



Etat des travaux au 18 avril 2018



[Découvrir le projet en détail ICI](#)

Démarche consultative de Grandson

La commune de Grandson lance une consultation publique portant sur son développement territorial. Les avis et remarques des citoyens et des personnes se rendant régulièrement sur le territoire de la commune sont récoltés au moyen d'une enquête organisée par la HEIG-VD en vue d'orienter les choix futurs de la commune. Un volet de l'enquête porte notamment sur le secteur dit « Derrière-les-Remparts ».

L'enquête en ligne est ouverte du 16 avril au 14 mai

Participer à l'enquête [ICI](#)

Les travaux démarrent à la Thièle

L'Etat de Vaud et Yverdon-les-Bains démarrent le chantier de renaturation et de sécurisation de la Thièle. Ces travaux d'envergure doivent permettre l'élargissement du lit du cours d'eau en rive gauche et la consolidation de la digue en rive droite. Les interventions prévues sur près de 1.8 kilomètres contribueront à une protection durable de la Plaine de l'Orbe.

Pour plus d'informations, [retrouvez ici le communiqué de presse](#).